

Élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024

**8E CIRCONSCRIPTION DE LA SEINE-SAINT-DENIS**

ROSNY-SOUS-BOIS | GAGNY | VILLEMOMBLE

Candidate

Fatiha  
**KELOUA HACHI**

Suppléante

Magalie  
**THIBAUT**



**NOUVEAU**  
**FRONT**  
**POPULAIRE**



PLACE PUBLIQUE / GÉNÉRATION-S / GES / GRS / MRC / LRDG / L'ENGAGEMENT / GDS / ENSEMBLE ! / PARTI DE GAUCHE / PICARDIE DEBOUT / PEPS  
RÉVOLUTION ÉCOLOGIQUE POUR LE VIVANT (REV) / ALLONS ENFANTS / ADES / NOUVELLE DONNE / LA JEUNE GARDE / UNION DÉMOCRATIQUE BRETONNE (UDB)

# FACE AU DANGER DE L'EXTRÊME-DROITE, NOUS DEVONS FAIRE LE FRONT POPULAIRE !

Madame, Monsieur,

Le Président de la République a annoncé dimanche 9 juin la dissolution de l'Assemblée nationale. **Députée de la circonscription jusqu'ici, je me présente à cette nouvelle élection pour continuer à vous représenter.**

Sur notre circonscription, nous pouvons l'emporter, comme nous l'avons fait en 2022. **La gauche et les écologistes ont totalisé 47% des voix aux dernières élections européennes, largement devant l'extrême droite à 28%** et la majorité présidentielle à 12%, qui n'est définitivement plus une option pour lutter contre l'extrême droite.

**Il y a urgence !** Avec un score particulièrement élevé à l'échelle nationale, l'extrême-droite est aux portes du pouvoir. C'est un réel danger pour nos droits humains et nous devons tout faire pour éviter que le racisme, l'homophobie et le sexisme ne deviennent majoritaires à l'Assemblée nationale.

Pour éviter le pire, **le Nouveau Front Populaire rassemble toutes les composantes de la gauche.** C'est la seule force capable de combattre l'extrême-droite car Emmanuel Macron et sa majorité ont, depuis 2017, fracturé le pays et alimenté cette montée dangereuse du Rassemblement national.

Habitante de Rosny-sous-Bois depuis 27 ans, j'ai été professeure de lettres en Seine-Saint-Denis avant de devenir votre députée le 19 juin 2022. **Durant deux années, j'ai partagé mon temps entre l'Assemblée nationale et les villes de ma circonscription, Rosny-sous-Bois, Gagny et Villemomble.** C'est avec fierté et humilité que j'ai œuvré à vous représenter et vous défendre, dans l'ensemble de mes combats.

**Pendant deux ans, je suis venue à votre rencontre et suis restée constamment à l'écoute de vos problématiques,** déterminée à faire entendre les problèmes de la Seine-Saint-Denis : l'accès aux soins insatisfaisant, les difficultés de pouvoir d'achat, une école publique au rabais et des services publics insuffisants.

**À l'Assemblée nationale, j'ai combattu avec l'ensemble de la gauche les réformes mortifères qu'Emmanuel Macron a portées,** telles que la réforme des retraites, la loi anti-immigration, la réforme de l'assurance chômage, la réforme du "choc des savoirs" pour nos élèves.

J'ai aussi porté des combats, que j'espère pouvoir continuer si vous me renouvez votre confiance :

- Pour **l'école**, afin de rendre à notre système scolaire ses lettres de noblesse
- Pour **les quartiers populaires**, afin de redonner de la dignité et du pouvoir d'agir aux habitants, et lutter contre toutes les discriminations.
- Pour **les droits des femmes**, afin de lutter contre les inégalités de genre
- Pour **l'enseignement supérieur**, afin que tous les jeunes qui le souhaitent puissent accéder à des études.

Les **30 juin et 7 juillet**, votons pour empêcher que l'extrême droite accède au pouvoir.

Les **30 juin et 7 juillet**, votons pour le mieux vivre ensemble, le progrès social et l'écologie.

Les **30 juin et 7 juillet**, votons pour une députée engagée et une majorité du Nouveau Front Populaire !

Fidèlement,

**Fatiha KELOUA HACHI**



**NOUVEAU  
FRONT  
POPULAIRE**